



## **POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

### **La Fédération des coopératives du Nouveau-Québec a conclu son Assemblée annuelle sur une note positive**

*Inukjuak, le 17 avril 2015:* La 49<sup>e</sup> Assemblée annuelle de la Fédération des coopératives du Nouveau-Québec (Δ ε ᐱ ᑭ ᑭ ᑭ -Ilagiisaq-FCNQ), qui a eu lieu à Inukjuak du 13 au 16 avril, a conclu à des résultats positifs suite aux rapports d'activités des coopératives pour 2014. Les 14 délégués et les 15 représentants du conseil d'administration de la FCNQ ont assisté à la revue des rapports d'activités présentés par les divisions et les filiales de la FCNQ, ainsi qu'à la revue des projets et des états financiers des coopératives et des projets de développement économique.

Les rapports de toutes les divisions fournissant des services aux coopératives membres et les rapports des filiales –Nunavik Pétro Inc., FCNQ Construction Inc., Taqramut Transport Inc. et Voyages FCNQ Inc.– ont montré des revenus consolidés de \$232 millions, soit une année très fructueuse pour la FCNQ. Les 14 coopératives membres ont gagné au total des revenus de \$96.8 millions, une augmentation de 8% comparé à l'exercice financier précédent.

Le conseil d'administration de la FCNQ a approuvé unanimement des ristournes de \$10.5 millions aux 14 coopératives membres.

Les coopératives membres ont été informées que la FCNQ poursuit son programme de subvention au transport qui a débuté en 2013, et que chaque coopérative peut s'en servir pour réduire le prix de certains articles en magasin. Chaque coopérative utilise une partie de la taxe locale de 1% pour créer un Fonds de transport auquel la FCNQ contribue à part égale, et de ce fait double la subvention au transport pour avantager les coopératives membres. Les coopératives décident elles-mêmes de l'usage qu'elles feront de la subvention dans leur magasin.

L'élection du comité de direction a lieu chaque année durant la première réunion du conseil d'administration qui se tient immédiatement après l'Assemblée annuelle. Aliva Tulugak, de Puvirnituk, a été élu président; Charlie Tukkiapik, de Quaqtak, a été élu vice-président par acclamation pour la baie d'Ungava; Sarollie Weetaluktuk, d'Inukjuak, a été élu vice-président pour la baie d'Hudson; et deux autres membres de la direction, Bobby Baron, de Kangiqsualujuaq, a remporté le vote, pendant qu'Alacie Aupaluk, d'Akulivik, a été élue par acclamation.

La FCNQ a remis deux trophées pour la coopérative qui a obtenu les meilleurs résultats et pour celle qui a vu la plus grande amélioration. Les critères pour sélectionner les gagnants sont, entre autre, les ratios financiers incluant le ratio du fonds de roulement, le ratio de

rotation de l'inventaire et la marge brute. La coopérative d'Inukjuak a encore une fois gagné le trophée de la coopérative ayant obtenu les meilleurs résultats pour 2014, et la coopérative de Kuujjuarapik a reçu de la coopérative de Quaqtaq le trophée pour avoir connu la plus grande amélioration en 2014.

Félicitations aux gagnants!

Personne-ressource:

Lisa Koperqualuk

Tél. : 514-457-9371, poste 303

Mobile : 438-827-9371

[Lisa.Koperqualuk@fcnq.ca](mailto:Lisa.Koperqualuk@fcnq.ca)

#####

*La Fédération des coopératives du Nouveau-Québec (Ilagiisaq-FCNQ) a été fondée en 1967. Elle se composa en premier lieu des cinq coopératives fondatrices. La Fédération compte aujourd'hui 14 coopératives membres et elle a pour objectif de les soutenir en leur offrant tous les services nécessaires à leur croissance.*